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La newsletter ufficiale dell'Istituto Comprensivo Vitruvio Pollione

 

Eccomi qua! Di nuovo alla guida di un Istituto Comprensivo complesso ed
articolato, con ben 16 plessi!
La mia avventura come dirigente della Vitruvio Pollione comincia il primo
settembre di quest’anno scolastico e già ha assunto i connotati di una gran
bella sfida. Le mie esperienze precedenti mi hanno insegnato che ogni
territorio ha le sue esigenze, che gli studenti sono la priorità assoluta ma che
anche tutti i lavoratori della scuola, docenti e personale ATA, devono sentirsi
parte di un unico progetto di scuola. La scuola siamo noi che la viviamo ogni
giorno e che ogni giorno cerchiamo nuove soluzioni a problemi sempre
diversi.
Fare scuola vuol dire mettersi in gioco per riscoprirsi ancora capaci di cogliere
l’essenza dell’umanità, la sua più profonda esigenza di crescere e poter agire
in libertà, grazie agli strumenti che solo la conoscenza può dare. In queste
ultime settimane la Vitruvio Pollione si è impegnata per organizzare flash
mob, incontri, dibattiti, eventi sul tema della violenza di genere e sul bullismo
ovvero su qualsiasi forma di discriminazione e sopraffazione. Nell’aprire alcuni
di questi incontri ho voluto comunicare ai ragazzi presenti tutta la mia
partecipazione alle iniziative messe in atto con la collaborazione di tutti i
docenti, dell’Ente locale, delle associazioni sul territorio ,della Polizia di Stato,
perché credo fermamente che questo sia il solo modo per affrontare qualsiasi
argomento, anche il più ostico. La scuola può e deve adoperare ogni forma di
dialogo per sconfiggere l’omertà e l’ignoranza, la paura dell’altro in quanto
altro da se stesso, diverso. Solo ciò che si conosce non fa più paura ,solo
dall’incontro può scaturire un dialogo ,solo dal confronto potremo sperare di
far nascere un nuovo orizzonte di senso comune. La mia idea di scuola è
questa, coinvolgere ognuno di voi, alunni, docenti, collaboratori,
amministrativi, famiglie, in un percorso di crescita umana e professionale che
possa condurci ad una maggiore consapevolezza della realtà che viviamo ,
che possiamo ancora modificare, nel nostro piccolo, con impegno e volontà.

LA MIA IDEA DI SCUOLA
La Dirigente Scolastica Immacolata Picone
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LA SCUOLA SENZA COVID

RITORNO A SCUOLA SENZA COVID

Ciao, sono un’alunna della seconda
classe della scuola secondaria. 
Quest’anno tutto è cambiato, e ci
tenevo a raccontarlo in questa 
mia poesia.

In lontananza c’è una normalità che si
avvicina 
ormai non è più così piccina
a scuola finalmente con un
compagno di banco
parlando anche con il muro accanto
sempre a fare chiacchiere e scherzare
senza neanche avere il tempo di
pensare
 siamo tornati ai tempi di prima
quelli in cui per studiare si faceva
mattina
invece dopo tutti in DAD a copiare
leggendo invece di studiare.
Con i pantaloni del pigiama ed una
maglia per uscire
durante la lezione sul divano a poltrire
spente le telecamere
poi nessuno ci può vedere!
Ora è tutto come prima
siamo una classe educatissima
anche se io qualche dubbio ce l’avrei.                           

Secondo me, il ritorno a scuola senza covid è molto importante da diversi punti
di vista. Per esempio l'amicizia che, a causa del covid, non abbiamo potuto
coltivare. A differenza di prima, ora possiamo stare in classe senza mascherine e
con un compagno di banco accanto. Durante la merenda ci possiamo alzare
dal posto e possiamo conversare senza tenere la distanza di un metro. Senza
l'emergenza covid, è migliorata anche la didattica: La Dad Non consentiva a
tutti di capire bene, mentre in presenza si comprende meglio. spero che questa
situazione di normalità duri il più a lungo possibile 

dicembre 2022

di Laura Tuccinardi 

di Giovanni Di Principe- Scuola Secondaria 1F sede di Penitro 
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MESI FA, UNA SITUAZIONE
GRAVISSIMA 

SCUOLA SENZA SABATO, SARA’ UN’OCCASIONE 
CONVENIENTE?

E’ così che si rivelava essere la
situazione di mesi fa quando l’intera 
popolazione mondiale si trovava in
piena pandemia. 
Cosa è cambiato? Finalmente
ragazzi e ragazze, bambini e 
 bambine tornano a scuola senza
mascherine e quindi alla scuola di
un tempo, quando ci si poteva
guardare in faccia e non solo negli
occhi. E’ vero che il covid ci ha 
 ridotti in un vero e proprio
isolamento? La risposta è si; in
un’unica parola: “Lockdown”.

E’ difficile rispondere a questa domanda: questa decisione non avverrà solo per 
decidere di avere il week-end libero, ma anche per una questione di risparmio 
energetico e anti-inquinamento. Questo progetto, probabilmente, verrà messo
in atto entro l’anno 2023.  

dicembre 2022

di Elia Scuola Secondaria 2I  
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BENTORNATI A SCUOLA 

dicembre 2022

di Martina Pannozzo Scuola Secondaria 2I 

Il covid è iniziato nel marzo di tre anni fa e ha stravolto la
quotidianità di tutti noi: ci siamo ritrovati chiusi nelle nostre
case senza avere più la libertà di uscire. 
È stato un periodo bruttissimo per tutti noi, perché non ci
potevamo abbracciare o stare insieme senza mascherine o il
distanziamento. La scuola si è alternata tra momenti in classe
e momenti di didattica a distanza; consentendoci di
migliorare l’uso del pc e delle tecnologie, ma lasciandoci però
anche più soli, chiusi nelle nostre camere davanti ad un
monitor. 
Finalmente siamo riusciti ad uscire da questa situazione
grazie alle vaccinazioni. 
Da quest’anno scolastico, infatti, nonostante il virus ancora
giri tra di noi, siamo tornati alla normalità senza più
mascherine, distanziamenti e tutte le varie regole precedenti. 
La vita scolastica è più serena e sto riscoprendo la gioia di
avere un compagno/a di banco, di poter parlare e abbracciare
un amico/a senza il timore di contagiarci, potendo rivedere i
nostri bellissimi sorrisi che accendono i nostri visi.
Tra l’altro, quest’anno scolastico sono previste anche le uscite
didattiche, come le gite che, oltre a spezzare la routine delle
lezioni, ci consentiranno di visitare posti nuovi insieme ai miei
compagni e professori.
Mi auguro che questo sia solo l’inizio di un periodo tranquillo
e sereno e che mai più ci troveremo a lottare contro un virus
così brutto.
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TEMPO DI ACCOGLIENZA

dicembre 2022

Scuola dell'Infanzia Arcobaleno Vecchio - Penitro

"Le docenti della scuola dell'infanzia Arcobaleno vecchio accolgono i bambini in
modo speciale, promettendo loro l'ebbrezza di volare con la fantasia su
meravigliose mongolfiere per solcare  cieli azzurri e vivere in modo più
divertente tutte le esperienze di questo nuovo anno scolastico. "
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NUOVI SPAZI, NUOVE AULE

dicembre 2022

di Chiara Tommasino Scuola Secondaria 1E

Nella scuola di Penitro a Formia sono state inaugurate nuove
aule al piano terra. Inoltre, sono stati costruiti nuovi servizi
igienici sempre nello stesso piano.
All’inaugurazione hanno assistito il sindaco di Formia Gianluca
Taddeo che ha tagliato il nastro, sottolineando l’importanza di
ciò per la scuola, risolvendo un problema non molto recente.
Il Dirigente Scolastico insieme al consiglio comunale, agli alunni
e ai docenti hanno assistito al taglio del nastro da parte del
sindaco con gioia.
Inoltre, gli studenti hanno realizzato cartelloni e poesie per
esprimere la loro gioia. Anche gli studenti della scuola media si
sono dati da fare con una splendida coreografia sulle note
della famosa canzone di Fedez La dolce vita.
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MENNEA, LA FRECCIA DEL SUD.
IL PRIMO MEMORIAL AL CONI DI
FORMIA. 

dicembre 2022

di L.Cannavale, G.Filosa, E. Poccia, M. Tuccinardi  scuola secondaria 3F

 

Il 25 settembre 2022 c’è stato il primo memorial Pietro Mennea al CONI di Formia. 
Egli nacque il 28 giugno 1952 a Barletta, fu l’ex  primatista mondiale dei 200 metri ma
detiene ancora il record europeo con il tempo di 19’’72 realizzato alle universiadi di
città del Messico, si allenò per tutta la sua carriera a Formia seguito dal professor
Carlo Vittori e mori il 21 marzo 2013 a Roma per un tumore al pancreas. 
A questo memorial hanno partecipato alunni di varie scuole, tra cui quelli, come noi,
del nostro istituto, che si sono messi in gioco sfidandosi nella gara dei 200 metri, la
distanza tanto cara all’atleta barlettano.
Eravamo molto emozionati, ci tremavano le gambe al solo pensiero di iniziare a
correre una distanza medio lunga, in cui il velocista deve imparare a dosare le forze e
non sprecarle tutte all’inizio. 
Appena lo starter ha sparato siamo partiti con molta grinta per arrivare al traguardo
più velocemente possibile.
Dopo aver finito la gara ci hanno chiamato al podio per la premiazione. Ogni scuola è
stata premiata dalla moglie di Mennea Manuela Olivieri con una coppa e delle
medaglie, consegnate a tutti gli studenti. 
La signora Olivieri ha ricordato commossa suo marito la “FRECCIA DEL SUD”. Per noi
ragazzi è stata un’esperienza indimenticabile che rifaremo infinite volte. A questo
memorial abbiamo partecipato anche noi come atleti che abbiamo gareggiato nelle
diverse discipline e siamo riusciti a prendere alcune medaglie.
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2 OTTOBRE...W I NONNI!

dicembre 2022

degli alunni della Scuola Primaria Plesso "G.Bosco" di Penitro

 

In occasione della festa dei nonni, i docenti e gli alunni del plesso Giovanni Bosco
hanno deciso di trascorrere dei momenti conviviali  assieme ai nonni e alle nonne dei
loro alunni.
C’è  stato un emozionante tuffo nel passato con la tematica: “ La scuola al tempo dei
nonni”.
È stato meraviglioso osservare lo stupore e l' interesse dei bambini, mentre i nonni
raccontavano della loro cartella di cartone, dei banchi di legno o di tutte le volte che
la bacchetta si poggiava pesantemente sulle loro mani e così via... Tanta curiosità e
tante domande, alcune in diretta alla Web  Radio e,  per finire , nel cortile con i
rappresentanti di classe, per una merenda ormai quasi dimenticata: pane olio e pane
zucchero.
Il tutto è stato allietato dall' esibizione danzante degli alunni delle classi quinte,  che
hanno così concluso la manifestazione, ringraziando tutti per aver partecipato e per
aver condiviso un momento davvero commovente.

W I NONNI!
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16 OTTOBRE 2022
“ALIMENTIAMOCI CON CURA"

dicembre 2022

degli alunni della Scuola Primaria Plesso "C.Collodi" di Trivio

 

La Scuola Primaria "C. Collodi" di Trivio ad ottobre ed in occasione della giornata
mondiale dell'alimentazione del 16 ottobre, propone una settimana scolastica
di merenda salutare a scuola, dal titolo "alimentiamoci con cura".
 
Per avere un assaggio delle nostre attività clicca sul link del nostro E- Book
 
https://read.bookcreator.com/jfr0CLd4FUNd3bgS27HLbyJvd1O2/pDMwzY8cQNWK1L
N0OROSOA
 

https://read.bookcreator.com/jfr0CLd4FUNd3bgS27HLbyJvd1O2/pDMwzY8cQNWK1LN0OROSOA
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A CIAO! A BELLI! RITIRIAMOLO
UNA TRE GIORNI TRA CULTURA;
PREMI E DIVERTIMENTO

dicembre 2022

M.A. Petrone, M.Tomao Scuola Secondaria 3I
N. Nencetti, A. Fiorito, L.Manca Scuola Secondaria 3D

 

Siamo partite il giorno 20 ottobre alle 8:30 dal
molo Vespucci a Formia. Prima di ritirare il
premio riservato al nostro giornalino scolastico
"Penne e video sconosciuti", sosta culturale-
artistica ad Orvieto e al magnifico Pozzo di San
Patrizio, un'opera architettonica profonda 54
metri con 72 grandi finestroni da cui proviene la
luce, 248 scalini a scendere e 249 a salire. La
struttura fu costruita per il volere del papa
Clemente VII tra il 1527 e il 1537, desideroso di
tutelarsi nell’eventualità che la città, in cui si era
ritirato, fosse assediata, e per fornire acqua in
caso di calamità o assedio. Per arrivare al Pozzo,
abbiamo preso la funicolare, che passa lì dove
prima passava un corso d’acqua, usato per
trasportare le merci dal piano inferiore all
superiore. Dopo aver visitato il pozzo ci siamo
spostate presso il Duomo di Orvieto; la guida ci
ha spiegato che in realtà il suo nome è basilica
cattedrale di Santa Maria Assunta, ed è il più
grande luogo di culto cattolico di Orvieto. La sera
abbiamo pernottato in un hotel ad Abbadia San
Salvatore. L'indomani, dopo aver percorso i
vicoletti storici della fortezza di Piancastagnaio,
siamo giunti al teatro comunale, per ritirare il
nostro premio dalle prestigiose mani del
professore Lauro Seriacopi vicepresidente della
Fondazione Don Lorenzo Milani e Presidente di
OSA. E’ stata una fantastica esperienza, ricca di
cultura, emozioni e divertimento.
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Italia paese piccolo con una storia tanto grande.
 
Il 4 novembre si celebra in Italia la giornata dell'Unità Nazionale e
delle Forze Armate. 
Negli ultimi giorni a scuola abbiamo parlato di questa festività
Nazionale che per l'Italia è particolarmente importante. Questa
giornata si celebra in ricordo di quando l'Italia, vincendo la Prima
Guerra Mondiale, riuscì a riprendersi il Trentino Alto Adige,
occupato dall' Impero austro-ungarico, completando, così, l'Unità
d'Italia. la celebrazione più importante si svolge a Roma sulla
scalinata del Vittoriano; all'Altare della Patria, il Presidente della
Repubblica, accompagnato dalle più alte cariche dello stato,
depone una corona d'alloro sul monumento funebre dedicato al
Milite Ignoto, che simboleggia tutti coloro che si sono sacrificati
per avere una nazione unita. Così in loro rispetto ogni giorno, con
il sole o con la pioggia, due militari sono di guardia alla tomba del
Milite Ignoto.
Durante la cerimonia, le bande militare suonano la "canzone degli
italiani" Inno di Mameli; poi, arrivano, sfrecciando in alto, le Frecce
Tricolori, pattuglia acrobatica della nostra aviazione, che tra mille
acrobazie, sganciano fumogeni formando la bandiera italiana.
Questa cerimonia è emozionante, ma noi ci siamo commossi ancor
di più scoprendo la storia del Milite Ignoto. Abbiamo capito che
tanti uomini hanno donato la loro vita perché credevano negli
ideali di di Unità, Libertà, Pace, per lasciare un paese migliore alle
generazioni future. Questo racconto, così come la storia dei tanti
Eroi del nostro paese, ci sarà di esempio per aiutarci ad amare
sempre più la nostra bellissima, Grande Italia. 
 
 
 
 

“4 NOVEMBRE GIORNATA
DELL’UNITA’ NAZIONALE E DELLE
FORZE ARMATE”
 

dicembre 2022

Gli alunni Scuola Primaria "C. Collodi" - Trivio classi quinte
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VISITA AL FRANTOIO DI
MARANOLA E NON SOLO...

dicembre 2022

degli alunni della Scuola Primaria - classi prime "E. De Amicis"

 

 
Il giorno 09 novembre 2022 noi alunni delle classi prime della Scuola Secondaria del
Plesso "E. De Amicis" abbiamo fatto un'uscita didattica nel Borgo di Maranola. I
volontari dell'Associazione "Maranola Nostra", ci hanno condotto dapprima presso il
Frantoio "De Meo" per l'osservazione delle varie fasi di produzione dell'olio,
successivamente ci hanno accompagnati alla scoperta di antichi tesori come la
Chiesa dell'Annunziata, la Chiesa di San Luca e la sua Cripta affrescata, l'antico
frantoio oleario denominato "Il Trappeto", il Museo di Pinocchio. A completare
l'escursione, gli stessi ci hanno offerto una sana merenda con pane e olio nuovo,
molto gradita da noi bambini.
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GIORNATA INTERNAZIONALE
CONTRO LA VIOLENZA SULLE
DONNE

dicembre 2022

di Irene Pezzetta Scuola Secondaria 1H

 

Quando ero piccola e mi raccontavano la storia di “Biancaneve” e la “Bella
addormentata” non sopportavo l’idea, che si addormentassero e dovessero
aspettare il principe azzurro che le salvasse. E poi Cenerentola…subiva dalle
sorellastre tanti dispetti e non reagiva! Ci sono racconti in cui le protagoniste sono
principesse, che subiscono e aspettano, ma non sono libere. Io amo “Ribelle”, che
prende in mano il suo destino e cavalca verso i suoi sogni. E’ questa l’immagine che
mi piace della donna.
Il 25 novembre è la giornata internazionale CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE ;è
stata scelta questa data in ricordo delle sorelle Mirabal, uccise dal dittatore della
Repubblica domenicana nel 1960, perché volevano la libertà del loro paese. Ecco la
parola magica: LIBERTA’.
Tutte le donne del mondo non devono avere paura di essere libere e gli uomini veri
sono coloro che non ci fanno del male. Noi siamo libere di portare i capelli senza
velo, libere di vestirci come ci pare ,libere di andare a scuola, libere di innamorarci,
libere di fare lo sport che vogliamo.
Dobbiamo essere unite, spesso tra di noi ci comportiamo come le sorellastre di
Cenerentola, invece dobbiamo aiutarci e intervenire se una nostra amica ha bisogno.
Ragazze della ”VITRUVIO POLLIONE” studiamo per avere la possibilità di scegliere il
nostro futuro e accettiamo anche le diversità, perché sono ricchezza.
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INCONTRO AMORE E RISPETTO
dicembre 2022

di M. Tuccinardi Scuola Secondaria 3F

 

Il 23 novembre 2022, a noi ragazzi delle classi seconde e terze medie del plesso di
Penitro, sono venute a farci visita alcune esperte per parlarci e farci riflettere su
alcuni argomenti molto discussi al giorno d’oggi. L’incontro è stato organizzato dal
nostro Istituto Comprensivo, perché la nostra scuola ha aderito ad un progetto
chiamato “Donna, vita, libertà…anche la Pollione ci sta”. In questo incontro abbiamo
parlato sia della condizione femminile sia del bullismo che, apparentemente, ci
sembrano tematiche diverse tra loro, ma che, invece, hanno un unico filo
conduttore: la libertà e il rispetto di ogni essere umano. A questo “incontro” hanno
partecipato anche la nostra Preside, dottoressa Immacolata Picone, la dottoressa
Maria De Tata, fondatrice di un’associazione di volontariato chiamata “Mai più
vittima”, la dottoressa Amalia Pompei (una sua collega) e l’assessore comunale
Rosita Nervino, che si occupa di politiche sociali nel Comune di Formia. L’assessore
comunale, ci è stato spiegato, è una figura che affianca il sindaco nelle sue decisioni
ed è scelto dal sindaco stesso, secondo specifiche competenze. Da questo incontro
ho capito che non serve andare nei Paesi meno sviluppati per incontrare condizioni
femminili estreme, come, per esempio, la vicenda di Masha Amini, che è stata
uccisa perché non aveva indossato bene il velo; anche più vicino a noi sono emerse
delle criticità in questo senso.  Nel periodo del lockdown, infatti, l’associazione “Mai
più vittima” ha ricevuto più di cinquanta chiamate, non solo di donne, ma anche di
ragazzi in difficoltà, perché nelle famiglie, stando chiuse in casa tutto il giorno, sono
aumentate le tensioni e si sono verificati più casi di violenza.
Per chiedere aiuto l’Associazione ha creato un numero di telefono fisso che è
sempre disponibile; inoltre, si ci può recare anche allo “Sportello del cittadino”, che
si trova in piazza Santa Teresa, a Formia, per qualsiasi problematica. Il simbolo
della giornata Internazionale contro la violenza sulle donne è la scarpa rossa con il
tacco, dove il colore rosso rappresenta il sangue delle tante donne uccise.
Perché venne scelto il rosso? Perché il rosso è il colore che simboleggia il sangue
versato da queste donne. Per capire la gravità di questo fenomeno, ci basti pensare
che, in Italia, muore una donna ogni 3 giorni, ma questi non sono numeri, bensì
persone reali con le loro storie. Un altro fenomeno che va fermato è quello del
bullismo. Il bullo è un ragazzo debole che ha paura di mostrare le sue fragilità,
perciò le scarica sugli altri, agendo sempre con altri ragazzini al suo fianco. A volte,
si comporta così perché non ha una famiglia alle spalle che lo possa fermare. Può
sembrarci strano, ma, tra il bullo e la vittima, è proprio il bullo quello che ha più
bisogno di aiuto, perché si sente debole e l’unico modo per non mostrarlo è
“bullizzare “qualcuno. La colpa è degli adulti che ci hanno lasciato un mondo
negativo: pandemia, guerre, riscaldamento globale, rapporti umani danneggiati a
causa dell’eccessivo uso dei dispositivi elettronici, problemi ambientali, violenza…
Per cercare di “stoppare” questo fenomeno si cerca di farne comprendere il
significato alle nuove generazioni, affinché non commettano gli stessi errori, al fine
di avere un mondo migliore.
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INCONTRI STRANI E
SOVRANNATURALI...UNA GRAPHIC
NOVEL

dicembre 2022

degli Alunni Scuola Secondaria classe 2A

 

Se volete fare incontri strani, sovrannaturali, non dovete andare in posti bui e
lugubri, ma dovete semplicemente perdervi una notte nei corridoi lunghi e
silenziosi di una scuola. In quei luoghi
di gioie e dolori per schiere di pre-adolescenti, vi potrebbe
capitare di incontrare le anime prigioniere dei tanti insegnanti
che negli anni hanno COMPILATO REGISTRI E TANE TANTE
PAGELLE..
Vi mostriamo in una graphic novel la notra esperienza….

INQUADRATE IL QRCODE oppure CLICCATE SUL LINK!
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PENSIERI,FRASI ED EMOZIONI...
...I NOSTRI PODCAST

dicembre 2022

degli Alunni Scuola Primaria - Plesso "G.Bosco"

 

Il Podcast è uno strumento straordinario che permette di lavorare su molteplici competenze: da
quelle legate alle materie, a quelle digitali fino a quelle relazionali. 
 

NOI VI PRESENTIAMO I NOSTRI
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La Giornata Internazionale dei Diritti dell'Infanzia e dell'Adolescenza
https://podomatic.com/embed/html5/episode/10422233?autoplay=false%27

 
La festa dei nonni

I nonni raccontano, in classe, la scuola ai loro tempi
https://www.podomatic.com/podcasts/iaquintagio82790/episodes/2022-10-07T03_17_27-07_00

 
Intervista al Sindaco Gianluca Taddeo e alla Dirigente Scolastica Immacolata Picone

https://www.podomatic.com/podcasts/iaquintagio82790/episodes/2022-09-29T07_48_52-07_00
 

https://podomatic.com/embed/html5/episode/10422233?autoplay=false%27
https://www.podomatic.com/podcasts/iaquintagio82790/episodes/2022-10-07T03_17_27-07_00
https://www.podomatic.com/podcasts/iaquintagio82790/episodes/2022-09-29T07_48_52-07_00
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